

Hofstaistr. 6 - 8, D - 97070 Würzburg
Telefon: 0931/50641 Telefax: 0931/14408

Hochschule für Musik
Würzburg
Opernschule



Würzburg im September 1998

Beurteilung

Sabine Zeilermeier, geboren am 5. Februar 1971, studierte ab Frühjahr 1988 bis Februar 1991 im Operndarstellungsstudio Gernot-Heindl in München.

Sabine Zeilermeier war eine der herausragenden Schülerinnen. Sie studierte damals Gesang bei der sehr angesagten Sängerin Elisabeth Hallstein, deren Tochter Ingeborg Hallstein jedem heute noch ein Begriff ist.

Die Begabung von Sabine Zeilermeier ließ einen lange überlegen, ob sie nun Sängerin oder Schauspielerin werden sollte, da beide Begabungen gleich stark waren. Sie entschied sich für den Beruf der Sängerin, wo sie beiden Ansprüchen gerecht werden konnte.

In dieser Zeit bildete Frau Marie Theres Gernot-Heindl die Studierende bereits als ihre Assistentin aus, um ihrem Berufsweg so viel als eben möglich mitzugeben. Alle diese Aufgaben hat Sabine Zeilermeier glänzend bewältigt.

1991-96 ging Sabine Zeilermeier zu mir an die Hochschule für Musik nach Würzburg, um ihr Gesangsstudium bei Frau Prof. Ingeborg Hallstein aufzunehmen und ihr Studium an der Opernschule fortzusetzen.

Die Ausstrahlung von Sabine Zeilermeier war so stark und herausragend, dass ich sie zur Eröffnung unseres neuen Hauses an der Bibrastrasse mit Romeo und Julia von Heinrich Suthermeister als Julia besetzte. Sie hat eine wunderschöne Leistung gebracht und ihr Opernexamen mit Bravour abgelegt.

In den Jahren ihres Studiums habe ich sie als Assistentin mitarbeiten lassen und in dem Fach Regie ausgebildet. Sie stand mir in meiner Arbeit als ein zuverlässiger Partner zur Seite, hat ihre Arbeit hervorragend ausgeführt und war bei allen Studenten äußerst beliebt und anerkannt.

Nach ihrem Examen wurde sie umgehend am Würzburger Stadttheater engagiert.

Sabine Zeilermeier ist ein besonders feiner Mensch, mit viel Weitblick und Können auf ihrem Gebiet. Jeder, der bei ihr studiert, wird mit einem inneren und äußeren künstlerischen Reichtum sein Studium beenden.

Ich wünsche ihr für ihren weiteren Lebensweg Glück – ein Glück, das auch all denen zu Teil wird, die bei ihr lernen dürfen.

Prof. Christel Gernot-Heindl
Leiterin der Opernschule an der Hochschule für Musik Würzburg

Christel Gernot Heindl